

*Le Mexique rapatrié aux États-
Unis deux survivants de
l'enlèvement de Tamaulipas*

Image not found or type unknown

La Havane, 8 mars, (RHC)- Les autorités mexicaines ont rapatrié ce mardi aux États-Unis deux citoyens nord-américains, sauvés quelques heures auparavant, après avoir été kidnappés le 3 mars, ainsi que les corps des deux autres ressortissants étasuniens tués à Matamoros, une ville de Tamaulipas limitrophe de Brownsville, au Texas.

L'annonce a été faite par téléphone lors de la conférence de presse matinale du président Andrés Manuel Lopez Obrador.

"Nous sommes désolés que cela se produise dans notre pays et nous adressons nos condoléances aux familles des victimes, à leurs amis, à la population et au gouvernement des États-Unis, a déclaré le président Lopez Obrador.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/316014-le-mexique-rapatrie-aux-etats-unis-deux-survivants-de-lenlevement-de-tamaulipas>



Radio Habana Cuba